



La Vie Quotidienne à L'Olivier

OCTOBRE 2021

**EHPAD
L'Olivier**

UN CLASSEUR REGROUPANT TOUTES LES PUBLICATIONS INTERNET CONCERNANT LES ANIMATIONS DES RESIDENTS DE L'OLIVIER EST A VOTRE DISPOSITION DANS CHAQUE PETIT SALON DES ETAGES.



ÉTABLISSEMENT MEMBRE
D'UNE DIRECTION COMMUNE

SEMAINE BLEUE

LUNDI 4 OCTOBRE :

LOTO MUSICAL, une bonne occasion de se remémorer les chansons d'hier et d'aujourd'hui dans la bonne humeur.

**EHPAD
L'Olivier**







Vendée

EHPAD
L'Olivier



ÉTABLISSEMENT MEMBRE
D'UNE DIRECTION COMMUNE

MARDI 5 OCTOBRE ET MERCREDI 6 OCTOBRE :

Réalisation de poupées « FRIMOUSSE ». Dans un premier temps, il s'agit de confectionner des poupées selon le modèle des poupées de l'UNICEF. Les résidents créent une carte d'identité pour chaque poupée afin de garder le lien avec son futur acquéreur. Ensuite, elles pourront être proposées à la vente et l'argent sera reversé à l'UNICEF.





VENDREDI 8 OCTOBRE :

Marche Bleue dans la ville de Luçon. Pour clôturer la semaine bleue, 19 résidents des EHPAD de Luçon ont participé à la marche bleue. 5 résidents de L'Olivier accompagnés de 2 familles, 2 soignants et l'animatrice ont pu se balader dans Luçon sur un parcours sécurisé de 3Km. Ce sont 10 EHPAD des environs, soit au total 240 personnes, qui ont pu profiter de cette belle journée ensoleillée, un superbe moment de partage... Vivement l'année prochaine !

EHPAD
L'Olivier







Vendée

EHPAD
L'Olivier



ÉTABLISSEMENT MEMBRE
D'UNE DIRECTION COMMUNE

JEUDI 7 OCTOBRE :

REPAS A THEME « VOYAGE EN FRANCE », suivi d'un jeu de mémoire sur les petites villes de France et leurs spécialités. Les résidents ont bien apprécié le menu : Salade Niçoise, Cassoulet, Saint Nectaire et Tropézienne. Mais de quelles villes sont originaires ces plats ? Les résidents ont trouvé sans problème et vous...





GOUTER DES ANNIVERSAIRES D'OCTOBRE :

Spectacle avec Thierry Casseron, que nous avons l'habitude de recevoir chaque année, c'est toujours un plaisir de chanter tous ensemble en partageant le gâteau d'anniversaire. Ce mois d'octobre, fut également l'occasion de fêter les 101 ans d'une résidente.





DEVINETTE DU MOIS DE NOVEMBRE

TROUVE LE MOT

Je suis un animal.
Avec les lettres de mon nom,
on peut aussi écrire celui de ma maison.
Qui suis-je ?



REPONSE OCTOBRE : c'est le champignon qui a un chapeau mais pas de tête, un pied mais pas de chaussures.